



Madrid, 19 de enero de 2026

N. 224/25

Señor Arzobispo:

Le hago llegar el Mensaje que, en nombre de Su Santidad el Papa León XIV, le remite Su Eminencia el Cardenal Secretario de Estado:

“S. E. MONS. LUIS JAVIER ARGÜELLO GARCÍA,
ARZOBISPO DE VALLADOLID
PRESIDENTE DE LA CONFERENCIA EPISCOPAL ESPAÑOLA

EL PAPA LEÓN XIV, PROFUNDAMENTE APENADO AL CONOCER LA DOLOROSA NOTICIA DEL ACCIDENTE DE TREN EN ADAMUZ, CÓRDOBA, QUE HA OCASIONADO NUMEROSEAS VÍCTIMAS Y HERIDOS, OFRECE SUFRAGIOS POR EL ETERNO DESCANSO DE LOS DIFUNTOS.

ASIMISMO, SU SANTIDAD HACE LLEGAR SU SENTIDO PÉSAME A LOS FAMILIARES DE LOS FALLECIDOS, JUNTO CON SUS EXPRESIONES DE CONSUELO, VIVA SOLICITUD Y DESESOS DE PRONTO RESTABLECIMIENTO DE LOS HERIDOS. MIENTRAS ALIENTA A LOS EQUIPOS DE RESCATE A PERSEVERAR EN LOS ESFUERZOS DE SOCORRO Y ASISTENCIA, EL SANTO PADRE IMPARTE A TODOS, POR INTERCESIÓN DE NUESTRA SEÑORA DEL PILAR, LA CONFORTADORA BENDICIÓN APOSTÓLICA, COMO SIGNO DE ESPERANZA EN EL SEÑOR RESUCITADO.

CARDENAL PIETRO PAROLIN
SECRETARIO DE ESTADO”

Compartiendo los sentimientos de pesar manifestados por el Santo Padre, con la seguridad de mi recuerdo en la oración por las víctimas de tan trágico suceso y la pronta recuperación de los heridos, aprovecho la ocasión para enviarle un cordial saludo *in Domino*.

Sfpw.

Pieroppi

✠ Piero Pioppo
Nuncio Apostólico

Excelencia Reverendísima
Mons. Luis Javier ARGÜELLO GARCÍA
Presidente de la CEE
Arzobispo de Valladolid
C/ Añastro, 1
28033 MADRID